

faire leur grosse part; mais la plupart sont bien pauvres, surtout les familles allemandes venues de la Hongrie.

Il s'agit maintenant de trouver de bonnes âmes qui voudraient bien donner les objets nécessaires au culte divin, tels que calice, ornements sacerdotaux, etc. etc.

**WOOLSELEY (STE ANNE DU LOUP.)**

M. le curé de Woolseley, le Rev. M. Em. Garon est venu le premier de ce mois faire connaître à Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, l'heureux achèvement de l'intérieur de son église, pourvue maintenant de deux excellentes fournaises à air chaud du coût de 226 piastres, installées et en plein fonctionnement.

La générosité des catholiques de Woolseley, la plupart Canadiens-Français, est telle qu'ils n'ont pas voulu se contenter de payer une généreuse souscription pour terminer leur église et diminuer la dette, ils ont voulu encore l'ornier de leur mieux.

D'abord, l'exemple est venu de haut puisque leur dévoué curé a voulu acheter lui-même des ornements sacerdotaux et des chapes pour une somme considérable qu'il a payée de sa poche; puis les paroissiens ont suivi avec empressement ce bon exemple.

Voici la liste des dons déjà faits:

M. Wilfrid Mailhot, un calice, \$25.00

M. Louis Durault, une chape blanche,  
une statue de St-Joseph, 25.00

M. E. O'Shaughnessy, un service de chandeliers, 28.00

M. Cyprien St-Cyr, un ciboire 10 00

M O Tourigny, une lampe pour St-Antoine, 25 00

Dame O Tourigny a fait une collecte pour acheter une statue de la Ste-Vierge. M Joseph Pépin en a fait une autre pour acheter le tapis du sanctuaire

A continuer

N B Nous nous permettons de publier ces dons parce que nous pensons que ce sera un encouragement pour d'autres localités qui peuvent faire tout aussi bien

### LA VERITE SUR LA NOUVELLE CATHEDRALE.

Il s'agit d'une dépense de \$75,000 pour commencer, et il faudra en emprunter \$60,000 des banques ou de compagnies, ou des particuliers.

L'affaire des millions est une légende sotte et malencontreuse qui ne peut que faire du tort.